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Herrn  

Franz Kückmann 

Natrup 20 

48249 Havixbeck 

 

Betr.: Anträge der Naturschutzverbände zu Wegekonzepten im Kreis COE 

          ( TOP der nächsten Beiratssitzung) 

 

Sehr geehrter Herr Kückmann! 

Nach Auskunft der Kreisverwaltung wird, wie beantragt, das Thema Wegekonzepte 

auf der nächsten Beiratssitzung exemplarisch am Beispiel Olfen behandelt. 

 

Die Naturschutzverbände beantragen: 

 

1. Ein Flächentausch im Rahmen des Wegekonzeptes (vereinfachte Flurbereinigun) in 

Olfen darf nur ortsnahe in den Feldfluren vorgenommen werden. Eine Verlegung von 

Naturschutzflächen eingezogener Wirtschaftswege z.B. in die Steverauen ist nicht 

zweckdienlich, da Naturschutz besonders in den Feldfluren fehlt. 

2. Die Untere Landschaftsbehörde beim Kreis COE prüft, ggf. mit dem 

Naturschutzzentrum, inwieweit das Flurbereinigungsverfahren Olfen als Pilotprojekt 

für die anderen Kommunen des Kreises genutzt werden kann. 

3. Die Untere Landschaftsbehörde wird beauftragt, Wegekonzepte der Kommunen 

darauf zu prüfen, ob und wie zukünftig aus der Nutzung zu nehmende 

Wirtschaftswege dem Naturschutz zugeführt werden können. 

4. Die Untere Landschaftsbehörde greift die Initiative von Landrat Püning vom Jan. 2013 

auf und entwickelt ein Konzept zur Förderung der Biodiversität auf Weg- und 

Feldrändern.    

 

Mit freundlichen Grüßen! 
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